

Rennes, le 27 avril 2016 - Epiderm est une startup qui propose une solution aux délais d'attente qui ne cessent de croître pour un rendez-vous chez un dermatologue.

Le phénomène que l'on constate aujourd'hui va s'amplifier dans les a

n

nées à venir avec

une baisse prévue de 3400 à 1800 spéci

a

listes dans les 5 ans

.

Epiderm vous met en relation avec **un dermatologue en quelques heures**. Vous prenez contact en ligne depuis

l'application mobile ou depuis le site : après avoir envoyé des photos et répondu à un questionnaire de symptômes qui pe

r

me

t

tent une pr

e

mière analyse, le médecin échange avec vous via un système de messagerie. La conversation va permettre au praticien d'

év

aluer la grav

i

té de la pathologie

, de

vous rassurer

et de vous indiquer la marche à suivre. Vous re

s

tez en co

n

tact pe

n

dant 7 jours avec le dermatologue pour suivre l'évolution des symptômes. Cet accomp

Epiderm rend la dermatologie accessible en proposant un service en ligne

Écrit par Epiderm

Mardi, 10 Mai 2016 11:29 - Mis à jour Mardi, 10 Mai 2016 11:30

a
gnement «longue durée» est un bénéfice rendu possible par la pratique en ligne.

Epiderm est une startup française qui prévoit de réunir **50 dermatologues d'ici 18 mois** et de s'implanter aux Etats-Unis, au Royaume Uni, en Inde et en Turquie.